
 
 
 
 
 
 

 
 

 

 
 
Autoria: 
 
PAULO BIGODINHO 
 
 
Ementa:
 
Na forma regimental e após ouvido o Plenário, requer ao Sr. Prefeito informações sobre a
terceirização dos profissionais de apoio no âmbito educacional do município de Santa Luzia.
1- Essa informação procede? Se sim, qual a justificativa para essa terceirização? 2- Qual
ganho os profissionais e o município tem com essa terceirização? 3- Por qual motivo o
salário dos profissionais lançados na carteira de trabalho ultrapassam o valor que eles
realmente recebem? Favor enviar toda documentação comprobatória. Sala de Sessões, 19
de março de 2024.
 
 
 
 
 
 
 

N.° do Processo Nº do Protocolo Data do Protocolo Data de Elaboração

359/2024 362/2024 14/03/2024 20:02:20 14/03/2024 15:30:23

Tipo Número

REQUERIMENTO 14/2024

Principal/Acessório

Principal
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